

高等部だより

1月号

令和4(2022)年2月1日 発行
栃木県立今市特別支援学校 高等部



今年度の3学期のスタートは、暦の関係で例年より遅い1月11日からでした。いつもより少しだけ長い冬休みとなりましたが、生徒たちは休みのブランクも何のその、厳しい寒さが続く中、毎日元気に登校してきています。新型コロナウイルス感染症の感染者が全国的に急増していますが、引き続き感染症対策の基本、手洗い・手指消毒、マスクの着用、3密の回避等を守りながら、3学期も様々な活動に一生懸命取り組んでほしいと願っています。

今号では、1月24日(月)から行われている実習の様子と、書き初め展に向けて取り組んだ、書き初めの様子を御紹介します。

校内実習(1月24日~2月4日)

県教委からの「感染拡大を踏まえた県立学校の対応について」に則り、校外の学習活動ができなくなったため、産業現場等における実習は原則中止となりました。急遽、通常の作業班での実習となりましたが、生徒たちは教員の話をしっかり聞き、校内での実習に取り組んでいます。



受注班

3教室に分かれて、マイムコーポレーション様からいただいている「ボールチェーン」、桜花様からいただいている「ハンガー」、古河電池様からいただいている「バッテリーターミナル」の作業に取り組んでいます。朝のトレーニングは、全員では行わず班ごとにラジオ体操やウォーキングを実施しています。一人一人が実習における目標を立て、目標を意識しながら実習に取り組んでいます。

作業室1の様子



作業室2の様子



木工室の様子



農園芸班

多目的室にて、古河電池様からいただいている「温度端子台」の作業に取り組んでいます。1年で一番寒い時期ですが、水曜日だけ農園芸の作業にも取り組んでいます。



書き初めの学習の様子

2月1日（火）より28日（月）まで、大会議室から職員室前にかけての廊下にて、全校児童生徒による校内書き初め展が開催されます。3年生にとっては今特での書き初め展は最後となります。個人懇談等で御来校の折にぜひ御覧ください。写真は、3年生の書き初めの学習の様子です。



<2月の行事予定>

- 1日（火）校内実習 ～2/4（金）まで
体重測定
個別懇談③（高1、高2）～2/18（金）
- 16日（水）実習報告会（学部全体では実施せず、作業班毎に反省、各学年毎に振り返りを行う予定です。）
個別懇談③（高3）～2/28（月）
- 18日（金）卒業生講話（今年度は事前に数名の卒業生の進路先を訪問し、撮影した働く様子やインタビューの動画を視聴する予定です。）
- 21日（月）送別会
高3特別日課 ～3/8（火）
生活指導講話
- 22日（火）フレッシュャーズセミナー（今年度は、教員が講師となって、洗顔や整髪などを行う予定です。）

※今後の新型コロナウイルス感染症の感染状況によっては、大幅に内容を変更することがございます。御了承ください。